

*marzo 4/57*  
**Circulan en el Territorio Nacional  
199 mil Vehículos de Todas Clases**

**Corresponden 111,000 vehículos a particulares  
y 19,803 a automóviles de alquiler. Detalles**

El director de Impuestos de la Ley de Obras Públicas, contador público Manuel Vieites Brey, manifestó que hasta el día 22 del pasado mes de febrero, se encontraban circulando en el territorio nacional, con las nuevas chapas del segundo semestre del ejer-

cicio fiscal 1957-57, 199,283 vehículos de todas clases, distribuidos en la siguiente forma: automóviles particulares, 111,586; autos de alquiler, 19,803; ómnibus, 4,396; camiones, 45,045; motocicletas, 8,610; vehículos de línea 638; autos de demostración, 555; taller, 101; beneficencia, 370; servicio especial, 488 y ómnibus de colegios, 36.

También manifestó el señor Vieites, que el total de vehículos no motorizados, tales como bicicletas, carretones, carretillas, etc., que se encontraban circulando hasta la antes mencionada fecha, se eleva a 6,755.



PATRIMONIO  
DOCUMENTAL

OFICINA DEL HISTORIADOR  
DE LA HABANA